



Sion, le 26 septembre 2018

UNE VISION D'AVENIR POUR LE VALAIS

Le Parti socialiste du Valais romand et la Gauche citoyenne ont lancé aujourd'hui leur campagne en vue des élections à la Constituante, sous le slogan « une vision d'avenir pour le Valais ». La présidente du PS Valais romand, Barbara Lanthemann, a présenté la ligne graphique et la logique citoyenne et participative retenues pour cette élection. Quatre candidat-e-s ont présenté les grandes thématiques qui animeront la campagne.

La démarche participative pour l'élaboration de la plateforme et l'intégration de la Gauche citoyenne (représentée à hauteur de 40% sur les listes) ont été rappelées en préambule par Barbara Lanthemann. « Le PS est fier d'avoir tenu ses engagements et d'accueillir un nombre important de nouveaux visages sur ses listes. Il s'agissait d'un engagement pris durant la campagne et nous l'avons tenu. »

Trois thèmes principaux seront donc mis en avant dans cette campagne : l'éducation, la santé et le tourisme. L'idée de la campagne est de jouer sur les distorsions entre la Constitution actuelle et son anachronisme, en la superposant aux réalités du Valais d'aujourd'hui. Aux côtés de ces thèmes mis en avant dans cette campagne, les principales propositions de la plateforme, élaborée de manière participative, ont été présentées à la presse.

Pour toute information complémentaire :

- | | | |
|----------------------|---------------|--|
| • Barbara Lanthemann | 079 773 31 23 | blanthemann@gmail.com |
| • Corinne Card | 079 775 94 68 | c.couillerot@netcourrier.com |
| • Martial Ducrey | 079 629 17 64 | martial.ducrey@netplus.ch |
| • Alexandra Gonzalez | 079 672 88 99 | axoune@yahoo.fr |
| • Nathan Tornay | 079 916 84 50 | nathan.tornay@bluewin.ch |

Le dossier de presse, tout comme la plateforme électorale complète, se trouvent en ligne sur www.constituante-psvr.ch